
对政协浮山县十届三次会议第 76 号提案的

答 复

郑红光委员：

您提出的关于遇制浮山厨师从业人员逐年减少的建议

案由：

目前浮山厨师从业人员已存在逐年减少，用人单位出现用工荒

现象，多数用人单位招人到学徒工，在岗人员老龄化，毕业生多数

不愿进入餐饮行业。

答复意见：

一、通过宣传劳动法律法规进一步提高厨师从业人员的福利待

遇和法律维权。

二、通过职业培训学校成立专业课程，统一专业教材使厨师从

业成为提高浮山就业率的一条专业之路。

三、成立专业的浮山厨师人力资源，使厨师从业者在就业方面

得到根本保障


